
 

 

 

 

「初めての○○」に一生懸命取り組んでいます 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出雲崎町立出雲崎中学校 

 １学年だより 

 

 
発行日 令和 4 年 4 月 21 日（木） 

第２号 文責 １学年主任 Ｋｕ 

入学してから２週間が経とうとしています。知能検査や NRT のテストなどが矢継ぎ早にあったり、

小学校とは違ういろいろなやり方の説明を、じっと聞いたりするなど、新入生には我慢の時間が多かっ

たと思いますが、みんな一生懸命取り組んでいました。今の前向きな気持ちを持ち続け、力を伸ばせる

よう、支援していきたいと思います。新入生が、いろいろな行事を振り返った感想を紹介します。 

挑戦 

入学式 4/7（木） 

 

・入学式の始めは失敗したくなくて、やりたくないなというネガ

ティブ思考だったが、終わってみたら「やったぞ！」といった達

成感を得た。「挑戦」は大事だと感じた。 

・小学校とは、ちがうところがたくさんで、とてもドキドキしま

した。お祝いの言葉もたくさんいただいて、うれしかったです。 

・始まる前は、とても緊張していました。何も考えられなくなっ

てガチガチでした。終わってみると、「いごこちがいいなあ」と、

とてもすっきりしました。 

・少し緊張しました。中学校では勉強をがんばろうと思いました。 

・校長先生の大谷翔平さんの話を聞いて、ごみなどを進んで拾っ

ていてすごいなと思いました。私も中学校で進んで行動していき

たいと思いました。 

 
・ぼくは、入学式でたくさんの人や代表の人に「おめでとう」という気持ちを伝えていただいて、とてもうれし

いと思いました。そして、校長先生のお話にもあった、「挑戦」を積極的にしたいと思いました。誓いの言葉も

上手くいきました。 

・いろいろと分からないことがたくさんあって、少し不安だったけれど、がんばって乗り越えていこうという気

持ちもあった。 

・ぼくは、入学式の前、返事をするのに緊張していました。けれど、順番がきて、やってみると、うまく返事が

できました。終わってみると、すっきりしていました。 

・横断歩道で左右を確認することや、踏切を渡るときも電車が来な

いか確認することなどを、特に頑張りたいです。私は家から学校ま

で、少し距離が遠いので、その分、車や電車、歩いている人にも気

を付けて安全に登下校したいです。 

・僕は、やってみて、後ろを見ることや、乗っているかも知れない

車の横の通り方を学べて、安心できることがとても増えました。こ

れから、気を付けてどんどんできるようになりたいです。学んだこ

とを忘れないように、家に帰ってもやっていきたいです。 

・今日の交通安全教室で学んだことは、止まっている車を越すとき

は、１回降りて後ろを見てから越すということです。私は自転車登

校するし、こういうことを学べて良かったなと思いました。いろい

ろなことを教えて下さり、ありがとうございました。 

自転車教室 4/8（金） 
 

 

・自転車は、車にももちろん気をつけなければならないけれど、歩行者にも気をつけなければならない。自転車

はとても危険なもの。交差点、踏切、止まっている車などは、特に気をつけなければならない。歩行者側の自分

としても、車・自転車に気をつけて登校していきたい。 

・僕は、自転車は使わないけれど、事故のパターンや事故が起きないようにする理由を知ることができて良かっ

たです。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  日程         学 校 行 事 など  終学活終了 下校完了 

２５日 月 Ａ 教育相談アンケート 50周年実行委員会（18:30～） 

※給食だよりでは「給食なし」になっていましたが、給食あり

です。 

16:20 17:00 

２６日 火 Ａ 学校生活アンケート 歯科検診（13:30～） 仮入部最終日 16:20 17:45 

２７日 水 Ａ 部活動集会（本入部） 耳鼻科検診（13:30～） 

校外班集会（15:30～資源物回収のためのチラシ配付数確認） 

16:20 18:15 

下校時間注意 

２８日 木 Ｂ 町教研総会のため、午前放課  給食あり  部活動なし 

15:00 までは自宅学習 

13:30 13:45 

２９日 金  昭和の日   

３０日 土     

 １日 日     

 ２日 月 Ａ  16:20 18:15 

 ３日 火  憲法記念日   

 ４日 水  みどりの日   

５日 木  こどもの日   

６日 金 特 授業参観 13:50～14:40     部活動なし 

PTA総会 14:50～15:25 

学校説明会 15:25～15:55 

PTA学年総会 16:05 

授業参観後 

生徒は下校 

14:55 

今後の予定 
 

生徒会入会式 4/11（月） 
 

 

 

・部活紹介をしてもらった。ぼくもがんばりたい。 

・生徒会入会式で、前に立って説明していた先輩は、パソコンや紙

で説明していました。定期テストの紙を見せるなどして、分かりや

すい説明をしていました。先輩のような中学生になりたいなと思い

ました。 

・委員会の説明を聞いて、ぼくは健康委員会がいいと思った。中学

校では、委員会でも、何でもそうだけど、続けるということをがん

ばっていきたい。小学校では、あとから少しさぼったりしていたの

で、続けるというのを目標にがんばっていきたいです。 

・しっかり話を聴き、部活や委員会はどのように活動するのかとい

うことが分かった。 

・入学式は体育館に入ったら、他の学年がとても静かで緊張したけ

れど、「行事は楽しい」と聞いて、楽しみになりました。 

・ぼくたちに、分かりやすく部活や委員会の紹介をしてくれた。 

・２、３年生がリーダーになっていてすごいと思った。部活動が

楽しそうだったから、がんばりたい。 

・前に立って話すということは、勇気がいると思うから、それが

できる先輩はすごいと思った。 

・２、３年生の全力の紹介で、自分も「楽しく委員会・部活がで

きそうだな」と思いました。これからもがんばっていきたい。 

・生徒会入会式では、先輩が小学生のころとは、全然ちがってい

て、私もお手本になれる先輩になりたいと思いました。部活はバ

レー部に入りたいと思いました。がんばりたいです。 

・左右、前後の確認が大事だと分かった。とにかく車が来てないかが一番大事だから、心掛けたいです。 

・最近、自転車に乗ってなかったけれど、今日教えていただいたおかげで、どのようにすればいいかが再度分かり

ました。ありがとうございました。 

 


